

Si le temes a los efectos secundarios de la vacuna, témele más al covid.



#Vacunémonos #SigamosCuidándonos

# Diario del Huila

Hoy es 28 de Febrero del 2022



**Carlos Julio GONZALEZ VILLA**



- Sin salud no hay vida
- Sin educación no hay proyecto humano
- Sin política rural no hay soberanía alimentaria

[Inicio](#) [Neiva](#) [Huila](#) [Colombia](#) [Política](#) [Internacional](#) [Deportes](#) [Judicial](#) [Sociales](#) [Opinión](#) [Actualidad](#) [Clasificados](#) [Multimedia](#)



NACIONAL

## Más del 50% crecerá exploración al agregar nuevos pozos

Feb 28, 2022 | 0 Comentarios

Diario del Huila [Inicio](#) > [Nacional](#) > Más del 50% crecerá exploración al agregar nuevos pozos

Luego de casi dos años de contraerse las actividades de exploración petrolera del país, el 2022 aparece como el año en el que la búsqueda de hidrocarburos se intensificará en los próximos meses. Y es tal el compromiso de las empresas hidrocarburíferas por desarrollar la tarea que, se calcula en más del 50% el incremento en la perforación petrolera para nuevos pozos exploratorios.

La cifra llama la atención si se tiene en cuenta que la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), proyecta que para el presente año serán perforados no menos de 50 pozos exploratorios, número que prácticamente duplica a los 24 del 2021, y superior a los 18 de 2020 y 48 del 2019.

Las estimaciones de la entidad técnica, adscrita al Ministerio de Minas y Energía, se trazan siempre y cuando el precio del crudo referencia Brent tenga un comportamiento por encima de los US\$70 el barril.

El aumento en más del 50% en el número de taladros exploratorios para el 2022, va en el mismo sentido de las inversiones trazadas para la búsqueda de hidrocarburos. Un reciente estudio de la Asociación Colombiana de Petróleo y Gas (ACP) estima una inversión en exploración para el 2022 de US\$1.130 millones, lo que es 2,2 veces superior a la ejecutada en 2021 (US\$520



Autor: WebMasterDH



Buscar noticias

Búsqueda

## Contenido relacionado

WEBMASTERDH | 28 FEB, 2022

Grandes movilizaciones se adelantan en el país en contra del aborto



WEBMASTERDH |

28 FEB, 2022

Se agudiza paro de mototaxistas en Cartagena



WEBMASTERDH |

28 FEB, 2022

Casos de abuso sexual en colegio de Bogotá

## Suscripción Digital

Reciba una selección de noticias

millones).

"Este presupuesto sería la inversión exploratoria más alta desde la registrada en 2014, pero continúa siendo inferior a los niveles presentados a comienzos de la década pasada (2010), cuando se evidenció que fue una actividad vigorosa que dinamizó la economía nacional y el desarrollo de las regiones petroleras y gasíferas", resalta el informe del gremio petrolero del país.

A renglón seguido, el estudio de la ACP señala el creciente interés por la perforación de nuevos pozos exploratorios en gas natural, y cuyo porcentaje de participación continúa creciendo ya que pasó del 45% del total del presupuesto de exploración en 2021 al 52% en el 2022 (US\$591 millones), inversiones que se realizarán tanto en tierra firme como en offshore.

"El incremento en los recursos ratifica el interés de las empresas por este combustible que jugará un papel fundamental en la diversificación energética del país", señaló Francisco José Lloreda, presidente ejecutivo de la ACP.

Así mismo, el informe técnico del gremio indica que cerca de US\$930 millones (82% de las inversiones de 2021) se llevarán a cabo en tierra firme y el restante en offshore (US\$200 millones), incluyendo la perforación de dos pozos en aguas profundas. "El 78% del presupuesto se destinará a perforación de pozos exploratorios, 12% a sísmica y 9% a estudios, actividades de planeación y otros", subrayó.

El alza en la cotización del precio del barril de crudo que prácticamente está en US\$100, le permitirá a las empresas petroleras con operación en el país de tener una caja más robusta para intensificar los trabajos de exploración.

Ese es el caso de **Ecopetrol**, empresa que tiene a su cargo el 80% de la producción de hidrocarburos en el país, y que proyecta para el presente año la perforación de mínimo 24 pozos exploratorios, y que se localizarán en las cuencas del Piedemonte Llanero, el Valle Medio del Magdalena y el offshore del Caribe.

Sin embargo, la tarea exploratoria de la petrolera nacional será de largo aliento, ya que tiene programadas la perforación de 1.800 pozos entre exploratorios y desarrollo para los años 2022 a 2024.

"Se desembolsarán, en promedio, entre US\$5.200 millones y US\$6.000 millones anuales al 2040. Entre 2022 y 2024, las inversiones orgánicas se ubicarán en un rango entre US\$17.000 y US\$20.000 millones, de los cuales, el 69% será destinado a proyectos en exploración nacional", señaló Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Por su parte, Frontera Energy anunció que espera que sus gastos de capital para 2022 estén entre US\$340 millones y US\$395 millones teniendo en cuenta un precio Brent promedio de US\$70 por barril. Esto incluye entre US\$225 millones y US\$255 millones para exploración, producción en el territorio nacional.



Diario del Huila con lo último en información

Correo electrónico

ENVIAR

## ADS



## Tal vez te gustaría leer esto



PRIMER PLANO

WEBMASTER | 8 JUL, 2021

Continúan estrategias para evitar



REGIONAL

WEBMASTER | 29 AGO, 2021

Por seis meses vigilarán a la EPS



COMUNIDAD

DHWER | 17 MAR, 2021

## Continúan estrategias para evitar alteraciones de orden público en el Huila

Diario del Huila, Primer Plano Por: Juan Manuel Macías Medina En Consejo de Seguridad presidido por el ministro de...

[Leer más](#)

## Comfamiliar Huila

Tras evidenciar que el programa de salud de Comfamiliar aún tiene deficiencias financieras, administrativas, jurídicas...

[Leer más](#)

## En Bellavista las aguas residuales se están metiendo en las casas

DIARIO DEL HUILA, COMUNIDAD Por: Hernán Galindo Habitantes de la urbanización bellavista segunda etapa, en el sur de...

[Leer más](#)

## o comentarios

### Enviar un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Enviar comentario](#)

#### Diario del Huila

Editora del Huila SA - Diario del Huila  
Fundado el 8 de Agosto de 1966

#### Gerente General

 María Duque Cerón  
gerente@diariodelhuila.com  
Calle B No. 6-30 Neiva - Colombia

#### Fundadores:

Max Duque Gómez - Max Duque Palma  
Directora  
María Pía Duque Rengifo

#### COPYRIGHT © DIARIO DEL HUILA

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Todos los derechos reservados

